
Der Landrat wies darauf hin, dass der Antrag  in der Sitzung des Kreisausschusses am 
18.06.2018 zurückgenommen worden sei. 
 
Abg. Otter bestätigte die Rücknahme des Antrages.  
 
 


